



# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Sukamaju Aktif Dorong Partisipasi Masyarakat dalam Keamanan Desa

Sukabumi - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Apr 29, 2024 - 09:56



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Sukamaju Aktif Dorong Partisipasi Masyarakat dalam Keamanan Desa*

Polres Sukabumi Polda Jabar – Pada hari Minggu, 28 April 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro, telah melaksanakan Giat Door to Door System (DDS) sambang warga di Kp. Sabrang Rt 04/04, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan

ketertiban di wilayah desa.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., mengatakan, "Kegiatan ini adalah bagian dari usaha kami untuk terus mendorong keterlibatan aktif warga dalam kegiatan keamanan di lingkungan mereka, termasuk mengaktifkan kembali ronda malam di Satkamling."

Dalam sambang tersebut, AIPDA Sudiro menyampaikan beberapa poin penting kepada warga:

- Mengajak warga untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sukamaju.
- Menekankan pentingnya ronda malam sebagai salah satu upaya preventif untuk mencegah tindak pidana.
- Meminta warga untuk waspada terhadap potensi bencana alam, terutama selama musim hujan yang membawa curah hujan tinggi.
- Menghimbau warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika terdapat kejadian yang menonjol atau mengkhawatirkan.

AKP Joko menambahkan, "Kami berharap dengan adanya kegiatan seperti ini, warga semakin sadar akan pentingnya keamanan dan bisa bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Inisiatif dari masyarakat sangat kami harapkan untuk membantu meminimalisir kejadian-kejadian yang tidak diinginkan."

Kegiatan tersebut berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif, menunjukkan tingginya antusiasme dan dukungan dari masyarakat Desa Sukamaju terhadap program kepolisian.

"Kami akan terus berupaya meningkatkan komunikasi dan kerjasama dengan semua elemen masyarakat untuk memastikan bahwa keamanan di wilayah kami terjaga dengan baik," pungkas AKP Joko.